



PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 19.02.2020

Besichtigung des Energiemobils Schleswig-Holstein am 24.02.2020

"Neue Energiewelten erleben" – unter diesem Motto steht die Ausstellung im neu eingerichteten Energiemobil, das seit dem Sommer 2019 durch das Land und jetzt auch durch den Kreis Steinburg rollt. Betreiber des 20 Meter langen Trucks ist der SHeff-Z e.V, der von 2011 bis 2018 ein Energie-Ausstellungszentrum in Neumünster betrieben hat.

Das Energiemobil Schleswig-Holstein zeigt auf, wie die Energiewende durch einen Umbau des Energiesystems gelingen kann. Es werden zahlreiche Praxisbeispiele rund um Erneuerbare Energien, Sektorenkopplung, Netzausbau, Speicherung und Wandlung von Strom, Wärmesektor und Energieeffizienz, Energiespeicher , Verkehr und Klimaschutz in den Kommunen aus dem Energieland Schleswig-Holstein gezeigt.

Am 24.02.2020 residiert es für die SchülerInnen am Sophie-Scholl-Gymnasium (Am Lehmwohld 41, 25524 Itzehoe). Nachmittags kann es von 13.00 bis 15.00 Uhr von <u>interessierten Bürgern</u> besichtigt werden.

Weitere Informationen zu dem Thema hält die Homepage https://www.energiemobil.sh/energiemobil bereit.

Amt

Büro des Landrats

Dienstgebäude Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin Britta Glatki

Zimmer 231

Kontakt

Telefon: 04821/69 487 04821/69 0 (Zentrale)

ax: 04821/699 487

E-Mail:

b.glatki@steinburg.de

Anschrift

Kreis Steinburg – Der Landrat Viktoriastr. 16-18 D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

